
 
 

Reunión miércoles 3 de julio de 2024 

La reunión de hoy_________________________ 4308 
Asistencia total_____________________________ 27 

Socios del Club_____________________________ 20 

Invitados de socios___________________________7 
 

 

Programa de la reunión 

• Apertura 

• Izamiento de banderas: 

o Argentina: Susana Silvano 

o Rotaria: Ángel Pérez Cortés 

• Informe de secretaría, por Rubén Darío Acosta 

• Mensaje de bienvenida, por Rafael Micheletti 

• Cierre 

 

Próxima reunión 

Los invitamos para el próximo miércoles 10 de julio al 

mediodía en el Jockey Club de Rosario donde 

festejaremos los cumpleaños del mes de junio.  
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INFORME DE SECRETARÍA 

 

Mis amigos, buenos días. 

 

Con estas palabras iniciaba sus reuniones el inolvidable Fernando Chao. Y este 

secretario se toma el atrevimiento de repetirlas para darlos a todos la más 

cordial bienvenida a la primera reunión semanal del periodo 2024/2025 de 

nuestro querido Rotary Club de Rosario. 

 

Y tomando también las palabras de mi amigo y padrino, René Balestra, quien 

arrancaba su brillante oratoria aclarando: “Quédense tranquilos, que no me 

voy a tomar más que unos breves minutos”, es que les prometo que los 

informes de secretaría siempre serán breves y concisos, pero completos y 

contundentes.  

 

Por último, en este primer informe, mis amigos, solo quiero comentarles que 

este secretario siempre tendrá el oído presto para escuchar sus consultas, sus 

inquietudes y porque no, sus críticas. Ahora, si son críticas, les aviso que 

sufrirán las consecuencias atinentes a la misma. 

 

Ahora sí, pasemos a los hechos.   

 

Invitados por el presidente Rafael Micheletti, hoy nos acompañan su esposa, 

Mónica Sutter Schneider, y sus hijos, Sebastián, Mariana, Lara (con su esposo 

Santiago Martínez) y Rafael Eduardo. 

 

Invitada por el amigo Miguel Vidour, también nos acompaña su esposa y 

vicepresidente 1º entrante de La Rueda de la Amistad, Susana Silvano. 

Muchísimas gracias por su visita. 

 

Información Rotaria 

Ayer, martes 2 de julio, se realizó el cambio de autoridades del Rotaract Club 

Rosario. Asistió el socio Ángel Pérez Cortés. También ayer, se realizó el cambio 



 
 

de autoridades del Rotary Club de Ovidio Lagos en el Club Español de Rosario, 

al que también asistió Ángel Pérez Cortés. 

 

El amigo Ángel Pérez Cortés recibió un reconocimiento del Distrito por su 

participación en los talleres de imagen pública del distrito 4945 que se 

desarrollaron durante el período 2023-2024. 

 

El presidente del Rotary Club de Rosario Sud, Eduardo Dibssié, envió una 

afectiva carta con las felicitaciones a nuestro nuevo presidente Rafael 

Micheletti. Textualmente: “Este año rotario nos depara una nueva oportunidad 

para disfrutar el impacto positivo que la organización genera en nuestras 

comunidades. Conozco ya su dedicación y compromiso y le hago llegar mi más 

sincero apoyo para que continúen trabajando con la misma pasión y entrega.” 

 

Noticias De Nuestros Socios 

También llamadas noticias “parroquiales” 

 

El pasado 29 de junio nació Tobías, tercer nieto y primer varón de nuestro 

amigo Carlos Manuel Aletta de Sylvas. Felicitaciones a los abuelos y a los 

padres. Y es en este punto que quisiera pedir un momento de reflexión. Negro 

querido, por favor, pensá en el futuro emocional de Tobías y no hagas que ese 

niño recorra desde temprana edad el aciago y doloroso camino rojinegro. Ten 

piedad de tu nieto. No te digo que cruces de vereda, ¡pero no influyas en su 

pasión!  

 

Ultimo comentario de esta sección: 

Hay dos cargos dentro del club que fueron considerados como permanentes e 

inamovibles. Son el de los Marcelos. Marcelo Linari Micheletti seguirá 

eternamente como encargado de la organización del café posreunión. Y 

Marcelo Wade seguirá también como el responsable de recordarles a los 

viajeros de la provisión de chocolates a su regreso. 

 

  



 
 

MENSAJE DE BIENVENIDA DE RAFAEL MICHELETTI 

Estimados amigas y amigos, 

Hoy la nueva Junta Directiva, que trabajará en el periodo 2024/25, comienza 

su tarea. 

En el tiempo que he pasado con ustedes desde mi ingreso al Club, además de 

disfrutar de muchos buenos momentos y aprender sobre tantos temas 

escuchando las interesantes disertaciones y en los diálogos informales, he 

descubierto un grupo de excepcional calidad humana e intelectual. 

Integran un conjunto de personas con altísima capacidad de observación, 

análisis y acción, para generar valiosos aportes a la sociedad y atender 

necesidades concretas. 

Los imagino como músicos talentosos, con excelentes instrumentos en sus 

manos, que saben ejecutar con gran destreza y todos juntos son capaces de 

interpretar una sinfonía extraordinaria, que provoque efectos positivos y 

concretos en el auditorio que los escucha. 

Conforme nuestra concepción de vida, tan bien interpretada por Paul Harris, 

todos los dones recibidos generan a la vez responsabilidad de devolverlos 

a nuestros semejantes, incluso multiplicarlos. 

Esta Junta Directiva tratará de coordinarlos y motivarlos para que todos juntos 

logremos interpretar esa extraordinaria sinfonía al servicio de la comunidad. 

Para ello, además de continuar nuestra tradicional actividad de reuniones 

semanales, tan importantes y valiosas, les proponemos cinco nuevos 

desafíos: 

1. Concretar un programa de contacto con socios que se han alejado. 

Diferentes motivos pueden provocar que alguien se vaya alejando, 

primero de las reuniones y de a poco abandone definitivamente el Club. 

Este proceso solamente puede ser revertido si el socio que es esta 

alejando percibe que su presencia es querida u valorada por sus amigos. 

Por lo cual le solicito que pensemos todos y cada uno a quién o quiénes 



 
 

pueden contactar a algún socio alejado, visitarlos personalmente o en 

grupo según sea el caso, y transmitirle el ferviente deseo de todos de 

volver a contarlo entre nosotros. 

2. Solicitamos a todos los socios y socias actuales que se propongan 

acercar al menos un nuevo socio o socia. Todos y cada uno de nosotros 

tenemos en mente al alguien que podría incorporarse a este Club. 

Pensemos cuál sería la mejor manera de abordarlo (solos, con algún otro 

amigo en común, etc.). Si el 30% de los intentos tiene éxito, el Club 

crecerá lo suficiente para justificar el esfuerzo. 

3. Colaboraremos con necesidades de la sociedad de la cual formamos 

parte. Hay en curso un Proyecto de Subvención Global que sin ninguna 

duda debemos concretar. Le pido a Carlos que continúe con el trabajo 

que viene realizando, le daremos todo nuestro apoyo. También 

podemos ocuparnos, sin dejar de impulsar el citado proyecto, en generar 

alguno nuevo para atender otra necesidad importante donde podamos 

ser útiles. Quedamos abiertos a escuchar las propuestas de todos 

ustedes. 

4. Trabajaremos en aumentar los lazos de amistad y afecto entre todos 

los integrantes del Club. Para tal din, retomaremos la iniciativa de 

organizar al menos dos o tres reuniones informales en torno a una mesa, 

como alguna vez se intentó. 

5. Estaremos atentos a cualquier iniciativa que los socios nos acerquen 

para mejorar tanto el servicio a la comunidad como nuestros lazos de 

conocimiento y amistad. 

Estos cinco puntos, que coinciden absolutamente con los ideales y valores de 

todo club rotario, serán nuestra hoja de ruta en el periodo que estamos 

comenzando y sin duda nos exigirán un esfuerzo. 

Será por el bien de cada uno de nosotros, de nuestro querido Club y de la 

comunidad en la cual estamos inmersos. 

No puedo dejar de pronunciar un afectuoso y sincero agradecimiento a 

Leticia y, a través de ella, a toda la Junta Directiva saliente, por el esfuerzo y 

trabajo que realizaron en el periodo 2023/2024. 



 
 

Para terminar, ya que este mes se celebra el Día de la Amistad, traeré a 

ustedes un recuerdo de la historia de nuestro Club al respecto. 

Voy a leer una poesía encontrada entre los papeles de un ex presidente de este 

Club, Don José Bressan, que habla de la amistad y que fue leída en este club 

por el rotario Eduardo Sutter Schneider, en la reunión Nº 1455, el 20 de junio 

de 1994: 

Si me llamo tu amigo 

Cuando la risa desborde tu alegría 

Cuando el éxito corone tus esfuerzos, 

Cuando la salud sea plena y la vida generosa 

Allí estaré. 

Cuando la pena sea mansa y la sonrisa escasa 

Cuando el fracaso ponga a prueba tu entereza 

Y estés triste, 

Cuando una sombra te recorra el alma 

Y creas que todo está perdido, 

Quiero que sepas que ese día 

Si me llamo tu amigo, 

Allí estaré. 

Agradezco la colaboración y esfuerzo que estoy seguro todos y cada uno 

aportará al trabajo que nos convoca nuestro querido Rotary Club de 

Rosario.  

 

Rafael Micheletti 

PRESIDENTE 2024-2025  



 
 

IMÁGENES DE LA REUNIÓN



 
 



 
 



 
 



 
 

 

 

El boletín de la reunión se encuentra en la página web del club, 

www.rotaryrosario.org.ar, sección boletines, 3 de julio de 2024. 

http://www.rotaryrosario.org.ar/

